

• *Investigaciones
siguen estancadas*

Sin rastros de asesino de Josebeth

Adriana Solís Robles
asolis@prensa Libre.co.cr

Han pasado siete meses del crimen de la niña Josebeth Retana, de 8 años, y aún las autoridades judiciales no tienen claro quién o quiénes fueron los responsables de cometer el delito.

Si bien es cierto hay una persona que figura como principal sospechoso, los agentes todavía no tienen las pruebas suficientes para achacarle la muerte de la menor.

Cabe recordar que la pequeña Josebeth Retana Rojas fue asesinada y su cuerpo abandonado en un saco plástico al fondo del río Isla Grande, en Ticaris de Horquetas, Sarapiquí de Heredia.

La historia inició el lunes 5 de septiembre del año anterior, cuando la menor salió de la escuela local, donde cursaba el segundo grado, cerca de las 4 de la tarde y no regresó a su casa, ubicada a unos 3 kilómetros del centro educativo.

Los momentos de angustia y tormento empezaron para la familia de la niña, quienes ayudaron en los operativos de rastreo.

El día de la desaparición, la policía manejó dos versiones; una, que la vieron a bordo de una motocicleta con un sujeto y otra, que la niña es amante de las quebradas y pudo sufrir algún accidente.

Esto, podría decirse, servirá de base para las indagatorias que deberán iniciar los oficiales del OIJ, ahora con la esperanza de sentar en el banquillo de los acusados al despreciable ser que haya cometido semejante atrocidad.

